

EL CINICO MENTIR DE LOS ROJOS

Anoche, el parte oficial del llamado Ministerio de Defensa del desgobierno Azaña-Prieto y comparsas, comunicó a sus devotos, que diariamente comulgan con ruedas de molino:

“Siete—número de los pecados capitales—trimotores “leales” bombardearon ayer el aeródromo

de Garray, en la provincia de Soria, con resultados satisfactorios. La artillería antiaérea facciosa no disparó sobre nuestros aparatos y tampoco actuaron los aviones enemigos”.

Es lo cierto, y todos los sorianos podemos afirmarlo, que en tal día la aviación “leal” socialista no

apareció en este cielo, por eso no funcionó la artillería antiaérea. Naturalmente, los rojillos no pudieron ver a nuestros gloriosos aviadores en el aire, porque desde la respetable distancia en que se colocaran, sólo podrían apreciar la magnitud de sus mentiras.

Del parte facilitado por la Sección de Prensa del Quinto Cuerno de Ejército